
    
基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

○○○○    開催年月日開催年月日開催年月日開催年月日 平成 29 年 12 月 13 日（水） 

 

午後１時 00 分 開会 

午後１時 12 分 閉会 

    

○○○○    場場場場            所所所所 第３常任委員会室 

 

○○○○    出 席 委出 席 委出 席 委出 席 委 員員員員（９名） 

副委員長 伊 波 一 男  委  員 宮 城  克 

委  員 石 川  慶  委  員 山 城 康 弘 

委  員 伊 佐 哲 雄  委  員 濱 元 朝 晴 

委  員 比 嘉 憲 康  委  員 桃 原  功 

委  員 我 如 古  盛 英    

    

    

○○○○    欠 席 委欠 席 委欠 席 委欠 席 委 員員員員（１名） 

委 員 長 桃 原  朗 

    

    

○○○○    委員外議員委員外議員委員外議員委員外議員（２名） 

議  員 玉 城  健 一 郎  議  員 知 念 吉 男 

    

○○○○    説 明説 明説 明説 明 員員員員（０名） 

 

○○○○    議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席者者者者（２名） 

課  長 多 和 田 眞 満  議事係長 中 村  誠 

 

○○○○    協 議 案協 議 案協 議 案協 議 案 件件件件    

宜野湾市野嵩の緑ヶ丘保育園の落下物について  



基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

平成 29 年 12 月 13 日（水） 

 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    副副副副委員長委員長委員長委員長 ただいまから基地関係特別委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後１時 00 分） 

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩のののの緑緑緑緑ヶヶヶヶ丘保育園丘保育園丘保育園丘保育園のののの落下物落下物落下物落下物についてについてについてについて    

        

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    副副副副委員長委員長委員長委員長 緑ヶ丘保育園の落下物に対する抗議決議文は正副委員長案と

して事前に各委員に配付しているところであるが、本日さらに重大な事故が起きて

おり、その取り扱いについて各委員の意見を伺いたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 本日は、緑ヶ丘保育園の部品落下の件で委員会が開かれているが、午

前中の普天間第二小グラウンドへのＣＨ53 ヘリの窓枠の落下事故が発生しており、

この件も含め、改めて抗議決議文を作成したほうがよいのではないか。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    副副副副委員長委員長委員長委員長 桃原委員の意見は、本日の事故の内容を含めて文案を作成し

なおし抗議をしていくということである。この後、市長から議会に対し事故の概要

や経過の説明があることから、その報告も踏まえ改めて文案を作成してまいりたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 正副委員長案として作成するということでよいか。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    副副副副委員長委員長委員長委員長 正副委員長で文案を作成してまいりたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 午前中の事故の一報を受け、本会議を中断して現場に駆けつけた時も

ＣＨ53 ヘリやＡＨ１ヘリが２機編成で飛んでいた。窓枠を落としたと防衛局へ連絡

しておきながら飛ばしていることや、緑ヶ丘保育園への部品落下に関し、ＣＨ53 ヘ

リの部品とは認めるが落下の可能性は低いとして、謝罪をしようとしない米軍の姿

勢についても文案の中に盛り込んでいただきたい。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    副副副副委員長委員長委員長委員長 そのような内容も含める方向で協議をしてまいりたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 今後の取り扱いについて、通常の決議や意見書などのように最終日を

待つのではなく、出来る限り早目に抗議行動ができないか。 

○○○○山城康弘山城康弘山城康弘山城康弘    委員委員委員委員 抗議行動となると一定の時間が必要となり、議事を変更しなけれ

ばならないことから議運に諮る必要が出てくるのではないか。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    副副副副委員長委員長委員長委員長 桃原委員の意見も踏まえ、議長に申し入れしてまいりたい。

事務局において、これまでにこのような事例を把握しているか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 本日の議事についても午後の一般質問を行わずに、残り４人の一般質



問者を明日に持ち越す形で会期を１日延長する方向で進めている。今のケースにお

いても会期延長手続きを取ることになると思われるが、過去にも同様な手続きを取

った事例はある。ただし、議事運営に関することで議運にかける必要がある。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    副副副副委員長委員長委員長委員長 次回委員会は明日 14 日の午後１時とすることでよいか。 

       （異議なし） 

 

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

    本件本件本件本件にににに係係係係るるるる抗議決議及抗議決議及抗議決議及抗議決議及びびびび意見意見意見意見書書書書についてはについてはについてはについては、、、、ＣＨＣＨＣＨＣＨ53535353 ヘリのヘリのヘリのヘリの窓落下事故窓落下事故窓落下事故窓落下事故もももも含含含含めめめめ作成作成作成作成しししし

なおすこととしなおすこととしなおすこととしなおすこととし、、、、文案文案文案文案にににについてはついてはついてはついては次回次回次回次回委員会委員会委員会委員会でででで引引引引きききき続続続続きききき協議協議協議協議していくことにしていくことにしていくことにしていくことに決定決定決定決定するするするする。。。。    

 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    副副副副委員長委員長委員長委員長 以上をもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

閉会時刻（午後１時 12 分） 


